

Wandertreffen bei Frankenförde

Der traditionelle Felgentreuer Wandertag am letzten Oktobersamstag fand bei schönstem Herbstwetter statt und lockte 20 Wanderfreunde zunächst in das Naturhaus Felgentreu. Dort wurde für die gute Bewältigung der Wanderung über 10 km die richtige Grundlage gelegt: Gemeinsam wurde gefrühstückt. Der Dank der Wanderfreunde gebührt Renate Groche, Olaf Wolters, Marlis Herrmann und Anette Wolters, die ein vielseitiges Angebot kreiert hatten.



Die Wanderroute führte durch abwechslungsreiche Natur und zeigte recht eindrucksvoll die Schönheit und Vielfalt unserer Umgebung, gerade in der jetzigen Jahreszeit. Wanderleiter Gerd Talchau hatte deshalb das Motto „Der Weg ist unser Ziel“ ausgegeben.

Etwa zur Hälfte der Strecke am Standort der ehemaligen

Försterei Schwemm begrüßten die Teilnehmer eine Gruppe von sechs Wanderfreunden, die in Frankenförde gestartet waren. Unter ihnen war Birgit Beeskow, Ortschronistin von Frankenförde. Nach einer kurzen Standortsuche konnten allen Anwesenden etwas von ihr über die Geschichte des Forsthauses Schwemm erfahren. Frau Beeskow hatte zur Beweisführung auch altes Kartenmaterial und Bilder mitgebracht. Die Wanderfreunde und der Dorfverein Felgentreu danken ihr recht herzlich.

Nach einer gemeinsamen Rast gingen die beiden Wandergruppen wieder in Richtung ihrer Ausgangspunkte.

Gerd Talchau Foto R.Groche